新年のごあいさつ

とって、 潤橋」が開業し、2月には、待望の九 続き、例年よりも遅い紅葉となりまし しました。山都町においても、猛暑が り、各地において、甚大な被害が発生 全国的に記録的な豪雨と猛暑の年とな スレル」がオープンするなど本町に 供用開始、4月には、総合体育館「パ 州中央自動車道 た。このような中、1月に道の駅「通 能登半島地震が発生し、一年を通して のことと、心よりお慶び申し上げます。 昨年を振り返りますと、1月1日に 皆様には、お健やかに新春をお迎え 大きく転機を迎えた年となり 「山都通潤橋IC」が

りました。
話を重視しながら町の運営を進めて参ぎ、町長に就任し、町民の皆様との対ぎ、町長に就任し、町民の皆様との対

す。「新たな山の都づくり」に向けて行2周年を迎える節目の年となります。 合併記念日の2月11日には、記だいた皆様に対し、深く感謝申し上げだいた皆様に対し、深く感謝申し上げだいた皆様に対し、深く感謝申し上げたの皆様と共にこの節目の年をお祝町民の皆様のご参加をお待ちしております。 「新たな山の都づくり」に向けて

坂本 靖也山都町長

時に基幹産業であります農林業につまた、重点事業として取り組んでまた、重点事業」の総仕上げの年とといります。これまで取り組んできた施設や山都通潤橋ICの効果を最大限に設めます。これまで取り組んできた施設や山都通潤橋ICの効果を最大限に設めます。これまで取り組んでまでは、重点事業として取り組んでまでは、重点事業として取り組んでまでは、重点事業として取り組んでまでは、

対応してまいります。に向けて懸念される課題にしっかりと獣害問題など、持続的・発展的な振興いては、生産に要する費用の高騰や鳥いをは、生産に要する費用の高騰や鳥

健康づくりを支援してまいります。じられるよう、生涯現役で生活できるしながら、更に充実させてまいります。しながら、更に充実させてまいります。とながら、更に充実させてまいります。と、高齢者が元気で生きがいを感

申し上げ、新年のご挨拶といたします。申し上げ、新年のご挨拶といたします。「誰もが住みたくなる、のある町です。「誰もが住みたくなる、で全力で取り組んでまいりますので、て全力で取り組んでまいりますので、て全力で取り組んでまいりますので、本年が皆様にとりまして、健康で素本年が皆様にとりまして、健康で素本年が皆様にとりまして、神経の実施である。



す。新年あけましておめでとうござい

を申し上げます。
令和7年の年頭にあたり山都町議会

次々に産声を上げました。の魅力向上につながる待望の施設が総合体育館パスレルの落成と、山都町潤橋インターチェンジの開通、山都町潤橋の外別・山都町間橋の所工・山都の駅通潤橋の開駅、山都通ますと、道の駅通潤橋の開駅、山都通

市年5月に、梅田穰前町長が辞任されました。梅田前町長は熊本地震とその後の豪雨災害の復旧復興、定住促進、の後の豪雨災害の復旧復興、定住促進、のなど、2期7年の町政運営に尽力さりなど、2期7年の町政運営に尽力されたところです。

半島地震により、多くの方が亡くならというでも昨年1月1日に発生した能登して生きがいを実感できる山の都づくして生きがいを実感できる山の都づくして生きがいを実感できる山の都づくして生きがいを実感できる山の都づくいただきたいと思います。でいただきたいと思います。でいただきたいと思います。でいただきたいと思います。でいただきたいと思います。では、世界では、大規模な地震や火山噴火、地球温暖化に伴う水害や大山噴火、地球温暖化に伴う水害や大山噴火、地球温暖化に伴う水害や大山噴火、地球温暖化に伴う水害や大山噴火、地球温暖化に伴う水害や大山噴火、地球温暖化に伴う水害が、大坂本崎也町を発達している。

藤澤 和比山都町議会議長

緊の課題です。
年発生しており、今後の防災対策は喫生し、復興途上にあります。災害は例生発生しており、今後の防災対策は喫生がでは、一年年の集中豪雨により深刻な被害が発

行政では、災害・人口減少・コロナ行政では、災害・人口減少・コロナ行政では、災害・人口減少・コロナ

ります。
ります。
ります。

訪れるよう願います。お互いの命を尊重する、平和な世界がん。多くの人が犠牲となっています。世界の各地で未だに紛争が絶えませ

にしばす。 晴らしい年となるよう願い年頭の挨拶 一人おひとりにとって、この一年が素 最後になりますが、町民の皆さまお